

# 健康長寿を支える「笑福」

デイサービス「笑福（エフ）」（植田町横町）が、効果的なりハビリ施設として利用者から高い評価を受けている。この施設は、「笑顔」と健康長寿」を掲げ、2020年6月に開業した。笑福の最大の特徴は、昨年末から始まった呉羽総合病院（クレハ病院）との連携による質の高いリハビリテーションだ。

## クレハ病院連携のリハビリが話題に!!

同施設が1年半をかけて構築したこの連

携は、地域社会に貢献したいというクレハ病院の理念とも合致し、同病院の理学療法士が月に2〜3回訪れ、

利用者を楽しめるプログラムが多彩に用意されている。施設オーナーは、以前に高齢者施設の管理者としての経験を活かし、利用者一人ひとりに寄り添ったサービスの提供を大切にしている。笑福は、

利用者一人ひとりに寄り添ったサービスの提供を大切にしている。笑福は、

利用者一人ひとりに寄り添ったサービスの提供を大切にしている。笑福は、

リハビリを提供している。

こうした取り組みにより、利用者は病院でのリハビリを終えても、笑福で継続したケアを受けることが可能となつているため、安心して在宅生活を維持できる。このサービスは、高齢化が進む地域社会において、在宅復帰を支援しながら健康寿命を延ばすという笑福の理念を体現するものだ。



目指している。このように、クレハ病院との連携による専門的なりハビリテーションを中核に、食事やレクリエーションといった充実したサービスを提供することで、笑福は高齢者の健康で豊かな生活を支えている。問い合わせ0246(88)1300

笑福では、リハビリテーションに加え、食事やレクリエーションにも力を入れている。食事は栄養バランスを重視し、利用者の健康をサポートするメニューが提供されている。また、レクリエーションでは、従来の趣味活動の継続や野菜作りなど、